

進路だより ～Keep Going～

2023年4月 進路通信1号
～少しずつなら頑張れる～
階段を一段一段上るように少しずつ
がんばってみよう。

夢・目標・そして自己実現するために…

いよいよ新学年度がスタートしました。

今学年度の目標はたてましたか？目標がある人は、その目標に向かって行動することができます。しかし、目標が定まらない人は、何をしたいかわからず、ただ毎日が過ぎていってしまいます。

『目標を持つ』ということは、簡単なようですが、それが一番難しいことかもしれません。また、『目標を持つ』ためには、自分がどんな人(大人)になりたいのか、どんな職業に就きたいのかなど将来の自分を具体的に想像することが大切になってきます。

「将来の自分」のために今できること、今すべきことを考えましょう。皆さんはたくさんの可能性が秘められています。ぜひ、新学年のスタートを機に、『将来どんな自分になりたいか』を考えてみてください。

進路学習の目標

| 各学年 | 具体的な目標 |
|-------------|---|
| 1学年 自己理解 | <ul style="list-style-type: none">・中学校生活に適應する・将来の進路について関心や希望を持つ・自分の能力や適性を理解する・身近な職業に興味を持つ |
| 2学年 自己啓発 | <ul style="list-style-type: none">・自分の能力や適性をより深く理解する・個性の伸長をめざす意欲を持つ・様々な職業や上級学校を理解する・進路を選択する力を身につける |
| 3学年 自己実現 | <ul style="list-style-type: none">・自己を総合的に理解する・進路の情報を集め、適切な進路を選択する・自己実現に向けて、希望を持って卒業後の一歩を踏み出せるようにする |

文武両道

佐敷中学校の校訓でもある「文武両道」。
「文武」の「文」は学芸、「武」は武芸のことです。
つまり、勉強と部活のどちらも“優秀”とすることです。では、どうしたら「文武両道」できるようになるのでしょうか？「勉強」と「部活」は反対のもののように感じますが、実は、「勉強」と「部活」には親密な関係があります。「勉強」も「部活」も大切なのは“集中力”と“やる気”です。“集中力”が勉強・部活のどちらかについてくると、もう片方でも成績が上がります。そうするとモチベーションがあがり、さらに成績が上がっていきます。どちらかだけ頑張るよりも両方頑張るほうが、結果的に成績が上がる場合が多いのです。「文武両道」を達成するために重要なことは「継続すること」。さあ、できることをコツコツ続けてみませんか？

上記の目標を達成するために、2学期に進路適性検査(1,2年)を予定しています。有意義な進路学習ができるように、一つひとつの学習を大切にしていきたいと思います。